

#AHAMAS

MÉXICO EXIGE  
LIBERACIÓN  
DE REHENES

#MÉXICOENLAONU

# Exige liberar a los rehenes

**BUENROSTRO LLAMA  
AL CESE DEL FUEGO  
EN LA FRANJA DE GAZA**

REDACCIÓN

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

México exigió ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU) al grupo extremista Hamas la liberación inmediata y sin condiciones de los rehenes mexicanos que tomó el 7 octubre, tras los ataques a Israel, Orion Hernández e Iliana Gritzewsky.

En la participación de México en la 10ª Sesión Especial de Emergencia de la Asamblea General de la ONU sobre la situación en el Medio Oriente, refrendó su llamado a un cese inmediato y duradero de hostilidades en todos los territorios palestinos ocupados, los ataques directos o indirectos

en contra de civiles, además de que se permita un corredor humanitario para civiles.

Alicia Buenrostro, encargada de Negocios en la Representación Permanente de México ante la ONU, dijo que como se expresó en el Consejo de Seguridad, México condena de manera enérgica e inequívoca el terrorismo y el extremismo violento en todas

sus formas y manifestaciones.

“Reiteramos nuestra enérgica condena a los ataques terroristas ocurridos contra el pueblo de Israel por parte de Hamas, y reconocemos el derecho de Israel a proteger a sus ciudadanos y su territorio, así como garantizar su seguridad, siempre que se haga con pleno apego al derecho internacional”, enfatizó.

“Una vez más, exigimos de Hamas la liberación inmediata y sin condiciones de los rehenes bajo su custodia, entre los que se encuentran nacionales mexicanos”, recalzó. 📌



**SIGUE  
APOYO  
A ONU**

1

• Buenrostro refrendó apoyo al secretario de la ONU.

2

• También a todo el Sistema de las Naciones Unidas.

3

• Dijo que confía en sus esfuerzos políticos.

2

MEXICANOS, IDENTIFICADOS COMO REHENES.

26

DÍAS DESAPARECIDOS, LOS CONNACIONALES.



#ROSAICELARODRÍGUEZ



• **EQUIPO.** La titular de Seguridad recibió al vicepresidente de la Comisión Europea.

